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El objetivo es que la Junta de Andalucía incorpore los proyectos propuestos por el 
Equipo de Gobierno (PP y RRUU) e Izquierda Unida 

 
 

Con el voto a favor de todos los concejales presentes durante la celebración del 

Pleno Extraordinario que tuvo lugar este 26 de septiembre, han sido aprobadas todas las 

propuestas presentadas al borrador del Plan Especial Económico para el Bajo 

Guadalquivir  que ha presentado la Junta de Andalucía a fin de paliar las repercusiones 

económicas y sociales que la OCM del azúcar, el algodón, la fruta, las hortalizas y el 

vino va a provocar en nuestra zona.  

La primera teniente de alcalde delegada de Relaciones Institucionales, María 

Eva Corrales fue la encargada de presentar la propuesta y de explicar cuales eran 

algunos de los proyectos vitales que el Equipo de Gobierno (PP y RRUU) ha querido 

incluir en este plan y que previamente ya había expuesto ante la opinión pública en 

rueda de prensa. Al mismo tiempo, explicó que en su afán por lograr la participación de 

todos no sólo se había llevado el asunto a Pleno sino que desde el Gobierno Municipal 

se había remitido el plan a IU y PSOE, los otros dos partidos con representación 

municipal, para que aportasen sus ideas y propuestas. Según la portavoz municipal, IU 

había traído sus proyectos pero “lamentablemente” el PSOE, no. 

 Manuel J. Helices Pacheco, concejal de IU quiso explicar las propuestas de su 

partido pero al mismo tiempo, se mostró escéptico ante el plan, ya que según su opinión 

en otras ocasiones la Junta de Andalucía ha puesto en marcha este tipo de propuestas y 

sin embargo, no se han obtenido resultados que hayan mejorado la débil economía de 

nuestra provincia. Para el representante de IU, el gobierno del PSOE en la Junta se ha 

caracterizado por no saber gestionar e invertir mal los fondos públicos. Por todo ello, 

Manuel J. Helices pidió a los representantes municipales del PSOE que presionen en 

Sevilla y aseguró que desde su grupo, estarán atentos a los resultados que la aplicación 

de este plan ofrezca en el 2010, fecha que se ha establecido como plazo.  

Felipe Márquez, portavoz del grupo municipal socialista quiso aclarar que la 

idea de la Junta de Andalucía es que los ayuntamientos concreten sus propuestas, de 

modo que el documento presentado es sólo un borrador indicativo que posteriormente 

se irá concretando y en el que se marcarán prioridades. Márquez aseguró que desde el 

PSOE de Rota se colaborará para que las propuestas presentadas desde el Ayuntamiento 

obtengan el mayor éxito posible. 

Por su parte, el portavoz del Partido Popular (PP), Juan Antonio Liaño declaró 

que con este Plan Especial Económico, la Junta de Andalucía  “nos quiere vender humo 

a seis meses de las elecciones generales y autonómicas”. Para Liaño el plan “es 

electoralismo puro y duro” y para nada recoge realidades que se vayan a ver reflejadas 

en Rota, ya que sólo hace referencia a nuestro pueblo en un punto, un convenio con 

Egmasa para la Forestal. 
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El portavoz del grupo municipal de Roteños Unidos (RRUU), Antonio Alcedo 

también intervino para destacar la importancia de un asunto en el que se está hablando 

de importantes cantidades de dinero y de inversiones para una zona de Cádiz en la que 

las opciones laborales cada vez son menos. Alcedo González cree que este plan es justo 

y también necesario pero leyendo el texto, da la impresión de que no se basa en 

realidades sino que más bien se trata “de una propina porque las elecciones están cerca”. 

Igualmente, lamentó la “escasa energía y vigor el PSOE local” que bajo su punto de 

vista prefiere justificar las actuaciones del Gobierno Central y Autonómico, antes que 

velar por los intereses de su pueblo. 

El Alcalde, Lorenzo Sánchez Alonso fue el encargado de cerrar con sus palabras 

el debate, asegurando que PP, RRUU e IU había intentado de mejorar con su propuestas 

el plan, demostrando que tienen algo que decir, todo lo contrario de lo sucedido en las 

filas socialistas que no sólo no habían aportando nada sino que demostraban con ello 

una falta total de compromiso. Lorenzo Sánchez aclaró a los concejales socialistas que 

“son los ciudadanos los que nos mantienen aquí y no los altos cargos de la Junta”. El 

Alcalde insistió en que hay actuaciones políticas que no son justificables ni entendibles 

de ninguna manera y puso como ejemplos el caso de la declaración de municipio 

turístico o el tema del proyecto del nuevo centro de salud. 
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